

Essence: Doux enfants, le Père est venu ici en tant que Batelier pour enlever de l'océan de poison les barques de chacun d'entre vous, et vous ramener vers l'océan de lait. Vous devez à présent passer d'une rive à l'autre.

Question: Les enfants, en observant le *rôle* de chacun, pour quelle raison ne pouvez-vous diffamer personne ?

Réponse: Parce que vous savez que ce *drama* est prédestiné pour l'éternité. Chaque *acteur* y joue son propre *rôle*. Personne ne peut être blâmé pour quoi que ce soit. Il faudra *repasser* par ce chemin de la dévotion. Il ne peut y avoir le moindre *changement* en cela.

Question: Quels sont les deux mots dans lesquels cette connaissance du cycle entier est fondue ?

Réponse: Aujourd'hui et demain (en hindi, "kal" signifie "hier" et "demain"). Hier, nous étions à l'âge d'or. Aujourd'hui, après avoir fait le tour du cycle des 84 vies, nous sommes arrivés en enfer, et demain, nous serons de nouveau au paradis.

Om shanti. Les enfants, vous êtes assis devant Baba. Quand vous êtes chacun dans vos *centres*, vous ne pensez pas être assis personnellement devant Baba, le plus élevé. Il est notre *Professeur* ; Il est Celui qui fait traverser notre barque. On L'appelle aussi le Gourou. Ici, vous comprenez que vous êtes assis personnellement face à Lui. Il nous fait quitter l'océan de poison et nous emmène dans l'océan de lait. Le Père qui vous fait traverser est assis personnellement en face de vous. Seule l'âme du Père Shiva est appelée le *Suprême*, Dieu Le plus élevé. Les enfants, à présent, vous comprenez que vous êtes assis face à Shiv Baba, Dieu Le plus élevé. Il siège dans celui-là (le corps de Brahma). Il vous fait traverser. Il a assurément besoin d'un véhicule. Sinon, comment pourrait-Il vous donner *shrimat* ? Les enfants, maintenant vous avez la foi que Baba est votre Père, *Professeur* et Celui qui vous fait traverser. Nous, les âmes, allons rentrer à la maison, le monde de la paix. Ce Baba nous montre le chemin. C'est le jour et la nuit entre le fait d'être assis là-bas dans votre *centre*, et être assis ici. Là-bas, vous ne pensez pas que vous êtes assis personnellement face à Baba. Ici, vous avez le sentiment que vous faites des efforts. Celui Qui vous inspire à faire des efforts est content. Actuellement, nous devenons purs pour rentrer à la maison. Dans une pièce, les *acteurs* comprennent quand la pièce est finie. Maintenant, le Père est venu pour nous ramener, nous les âmes. Il explique aussi comment vous pouvez rentrer à la maison. Il est le Père, et aussi le Passeur qui fait traverser notre barque. Même si ces gens-là le chantent aussi, ils ne comprennent pas de quoi ils parlent quand ils disent "barque". Fait-Il traverser le corps ? Maintenant, vous comprenez qu'Il nous fait traverser, nous les âmes. Les âmes, en plus de leur corps, se trouvent désormais dans la maison de perdition, le fleuve de poison. A l'origine, nous étions les résidents du monde de la paix. Nous avons trouvé le Père qui nous fera traverser, c'est-à-dire, qui nous ramènera à la maison. C'était votre royaume, puis Maya, Ravan, l'a pillé. Vous devez absolument reconquérir ce royaume. Le Père illimité dit : Les enfants, à présent, souvenez-vous de votre demeure. Vous devez partir là-bas, et ensuite revenir dans l'océan de lait. Ici, c'est l'océan de poison et là-bas, l'océan de lait. Le monde incorporel est un océan de paix. Il existe trois mondes. Celui-ci est le monde de la peine. Le Père explique : Les plus doux enfants, considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Qui vous dit cela, et à travers qui vous le dit-Il ? Toute la journée, Il vous dit sans cesse : Doux enfants, doux enfants. Actuellement, les âmes sont impures, et elles reçoivent un corps en fonction de cela. Maintenant, vous comprenez que vous étiez des décorations en or vrai, et qu'une fois l'alliage mélangé en vous, vous êtes devenus fausses. Alors, comment peut-on enlever cette fausseté, désormais ? On

appelle cela la fournaise du pèlerinage du souvenir. L'or devient de l'or vrai dans le feu. Le Père vous explique encore et encore : Je vous donne l'explication que Je vous ai donnée à chaque cycle. Mon *rôle* est de venir après 5000 ans et de vous dire : Les enfants, devenez purs ! A l'âge d'or, vous étiez des âmes pures. Là-bas, dans le monde de la paix, les âmes sont pures. C'est notre demeure. C'est une si *douce* demeure. Les gens se cassent tellement la tête pour aller là-bas. Le Père explique : Tout le monde doit repartir, et revenir ensuite ici jouer son *rôle*. Les enfants, vous avez compris que lorsque vous êtes malheureux, vous dites : "O Dieu, ramène-nous vers Toi ! Pourquoi nous as-Tu abandonnés ici dans la peine ?" Vous savez que le Père réside dans la demeure suprême, alors vous dites : "O Dieu, ramène-nous dans la demeure suprême !" Mais vous ne direz pas cela à l'âge d'or. Là-bas, il n'y a que du bonheur. Ici, il y a de nombreuses formes de peine ; c'est pourquoi les gens appellent : O Dieu ! Les âmes se souviennent, mais elles ne connaissent pas du tout Dieu. Les enfants, maintenant, vous avez appris qui est le Père. Le Père réside dans la demeure suprême. Les gens se sont souvenus de la demeure. Jamais ils ne diront : "Emmène-nous dans le royaume !" Jamais ils ne demandent le royaume. Le Père ne réside même pas dans le royaume. Il ne réside que dans le monde de la paix. Tout le monde demande la paix. Il y aura vraiment la paix auprès de Dieu dans la demeure suprême. On l'appelle aussi le monde de la libération. C'est la résidence des âmes. Les âmes viennent de là-bas. L'âge d'or n'est pas appelé la demeure. C'est le royaume. A présent, vous êtes venus ici de beaucoup d'endroits. Vous êtes venus et vous êtes assis ici personnellement. Le Père parle avec vous et Il dit : "Les enfants, les enfants !" En tant que Père, Il vous appelle "Les enfants, les enfants !", et en tant que *Professeur*, Il vous explique les secrets du début, du milieu et de la fin, ce qui veut dire qu'Il vous explique *l'histoire* et la *géographie*. Ces aspects ne sont mentionnés dans aucune écriture. Les enfants, vous savez que le monde incorporel est votre demeure à vous, les âmes. La région subtile est là pour les visions divines. Par contre, les âges d'or, d'argent, de cuivre et de fer n'existent qu'ici. C'est ici que vous jouez vos *rôles*. On ne joue pas de *rôle* dans la région subtile, où il n'est question que de visions. Vous devriez avoir très clairement dans votre intellect "aujourd'hui" et "demain". Hier, nous étions à l'âge d'or et en prenant 84 vies, aujourd'hui, nous sommes en enfer. Vous appelez le Père en enfer. À l'âge d'or, il y a du bonheur en abondance et personne ne L'appelle. Ici, vous êtes dans un corps, c'est pourquoi vous pouvez Lui parler. Le Père dit : Je suis aussi Janijananhar (Celui qui sait tout), cela veut dire que Je connais le début, le milieu et la fin du monde. Mais comment puis-je vous le raconter ? C'est une chose à laquelle il faut réfléchir. C'est pour cette raison qu'il a été écrit que le Père adoptait un véhicule. Il dit : Ma naissance n'est pas comme la vôtre. J'entre en celui-ci. Il vous dit aussi qui est le véhicule. L'âme est devenue tamopradhan en prenant différents noms et apparences. En ce moment, tous sont des orphelins. Ils sont tous orphelins car ils ne connaissent pas le Père. Quand des enfants se battent entre eux, on dit : Hé, les filles et les garçons, pourquoi vous battez-vous ? Le Père dit : Tout le monde M'a oublié. C'est l'âme qui dit filles et garçons. Un père physique dit cela, et le Père illimité dit aussi : Les orphelins, comment en êtes-vous arrivés là ? N'appartenez-vous à personne ? Vous dites du Père illimité, Celui qui fait de vous les maîtres du paradis, Celui que vous avez appelé pendant la moitié du cycle, qu'Il est dans les pierres et les cailloux. Maintenant, le Père siège ici et vous explique. Maintenant, les enfants, vous comprenez que vous êtes venus à Baba. C'est Baba qui nous enseigne et qui fait traverser notre barque parce que cette barque est devenue très vieille. Les gens disent : "Fais traverser cette barque et donne-nous une nouvelle barque." Une vieille barque est dangereuse. Elle peut se briser en chemin et provoquer un *accident*. Ainsi, vous dites que votre barque est devenue vieille et vous en demandez une nouvelle. On l'appelle (le corps) un costume ou une barque. Les enfants disent : Baba, nous voulons un vêtement comme celui-là (Lakshmi et Narayan). Le Père dit : Les plus doux enfants, voulez-vous devenir des résidents du paradis ? Tous les 5000 ans, vos costumes deviennent

vieux et Je vous en donne de nouveaux. Ce sont des costumes démoniaques. Les âmes sont également démoniaques. Quand les gens sont pauvres, ils portent des vêtements bon marché. Quand ils sont riches, ils portent des vêtements coûteux. Vous savez ces choses, à présent. Ici, vous avez l'ivresse de savoir devant qui vous êtes assis. Quand vous êtes assis là-bas, dans vos *centres*, vous n'avez pas cette sensation. Ici, lorsque vous écoutez personnellement le Père, vous éprouvez du bonheur parce que le Père vous explique *directement*. Là-bas, quand une personne vous explique, le yoga de votre intellect continue à vagabonder. On dit : Les gens sont pris au piège de leur métier, de leurs affaires et ils n'ont pas le temps. Je vous explique. Vous comprenez aussi que Baba vous explique à travers cette bouche. Il y a tant de louanges pour cette bouche. Les gens viennent de si loin pour boire le nectar de Gaumukh (la bouche de la vache - nom de la source du Gange). Ils ont tant de mal à y arriver. Mais les gens ne comprennent pas ce qu'est Gaumukh. Tant de personnes sensées vont là-bas, mais quel en est le bénéfice ? Ils *gaspillent* encore plus leur *temps*. Baba dit : Que voyez-vous lors du coucher de soleil ? Il n'y a aucun bénéfice. Le bénéfice est dans l'étude. On étudie la Gîta. On ne parle pas de hatha yoga dans la Gîta. On n'y parle que de Raja Yoga. Vous venez ici pour obtenir un royaume. Vous connaissez tous les combats et les querelles qui existent dans ce monde démoniaque. Baba nous purifie par le pouvoir du yoga, et fait de nous les maîtres du monde. Les gens ont représenté les déesses avec des armes etc., mais en fait, il n'est pas du tout question d'armes. Voyez l'image effrayante qu'ils ont faite de Kali. Toutes ces images viennent de leur imagination. Il ne peut pas y avoir de déesses avec quatre ou huit bras. Tout cela, c'est le chemin de la dévotion. Par conséquent, le Père explique : Ceci est une pièce illimitée. Il n'y a pas à diffamer qui que ce soit. Le *drama* éternel est prédestiné. Il ne peut y avoir aucune différence. Le Père explique ce que l'on appelle la connaissance et ce que l'on appelle la dévotion. Vous devez malgré tout *passer* par le chemin de la dévotion. En traversant le cycle des 84 vies de cette façon, vous descendez. C'est un drama parfait et éternel, et le Père vous l'explique. En comprenant les secrets de ce *drama*, vous devenez les maîtres du monde. C'est merveilleux ! La façon dont la dévotion et la connaissance continuent, tout cela est prédestiné dans le *drama*. Il ne peut y avoir aucun *changement*. Ils disent que telle personne s'est fondue dans l'élément brahm, ou bien qu'elle s'est fondue dans la lumière, que ceci est un monde de pensées. Les gens racontent tout ce qui leur passe par l'esprit. Cette pièce est prédestinée. Les gens vont voir des films. Pouvez-vous appeler cela une pièce faite de pensées ? Le Père siège ici et vous explique : Les enfants, cette pièce est illimitée, et elle se *répètera* de la même manière. Seul le Père vient donner cette connaissance parce qu'Il est *empli de connaissance*. Il est la Graine de l'arbre du monde humain. Il est le vivant, Il possède toute cette *connaissance*. Les gens ont montré que cela durait des centaines de milliers d'années. Le Père dit : Cela ne peut pas durer aussi longtemps ! Si un film durait des centaines de milliers d'années, il ne pourrait tenir dans l'intellect de personne. Vous parlez de tout. Mais de quoi pourriez-vous parler si cela durait des centaines de milliers d'années ? C'est pourquoi tout cela est le chemin de la dévotion. C'est vous qui avez joué un *rôle* sur le chemin de la dévotion. Après avoir fait l'expérience de la peine sur ce chemin, tout le monde est arrivé à la fin. L'arbre entier a atteint un état de dégradation totale. Maintenant, vous devez repartir là-bas. Devenez légers. Lui aussi est devenu léger. Ainsi, tous les liens seront rompus. Sinon, vous vous souviendrez de vos enfants, de vos biens, de vos usines, de vos clients, des rois et de leurs biens, etc. Si vous avez quitté votre travail, à quoi bon vous en souvenir ? Ici, vous devez tout oublier. Oubliez toutes ces choses et souvenez-vous de votre demeure et du royaume. Souvenez-vous du monde de la paix et du monde du bonheur. Ensuite, vous descendrez ici depuis le monde de la paix. Le Père dit : Souvenez-vous de Moi. Cela s'appelle le feu du yoga. C'est le Raja Yoga. Vous êtes des Raj Rishis. Les êtres purs sont appelés des Rishis. Vous devenez purs pour aller dans un royaume. Seul le Père vous dit toute la vérité. Vous comprenez aussi que c'est une pièce. Tous

les *acteurs* doivent absolument venir ici. Ensuite, le Père ramènera tout le monde. C'est la procession de mariage de Dieu. Le Père et les enfants résident là-haut, puis les enfants descendent ici pour jouer leur *rôle*. Le Père réside toujours là-bas. Les gens se souviennent de Moi en temps de peine. Que pourrais-je faire là-bas (à l'âge d'or) ? Je vous envoie dans le monde de la paix et le monde du bonheur, alors que faut-il de plus ? Quand vous étiez dans le monde du bonheur, toutes les autres âmes étaient dans le monde de la paix et ensuite, elles n'ont fait que descendre numberwise. Maintenant, la pièce se termine. Le Père dit : Les enfants, ne soyez plus négligents. Vous devez absolument devenir purs. Le Père dit : Ce *rôle* est en train de se jouer selon le même *drama*. En accord avec le *drama*, Je viens pour vous à chaque cycle. Maintenant, vous devez partir pour le nouveau monde. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère et du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. À présent, cet arbre est vieux et dégradé. Les âmes doivent maintenant rentrer à la maison. Par conséquent, libérez-vous de tous les liens et devenez légers. Retirez de votre intellect toutes les choses d'ici-bas.
2. En gardant ce *drama* éternel dans votre intellect, ne diffamez aucun acteur. Comprenez les secrets de ce *drama* et devenez un maître du monde.

Bénédiction: Puissiez-vous accélérer l'envol de l'âme par le pouvoir du *silence* et devenir un transformateur du monde.

La vitesse des instruments de la *science* peut aussi bien être *réduite*, qu'augmentée par la *science*. Cependant, personne n'a encore été capable de contrôler la vitesse des âmes, et ne le sera jamais. La *science* considère qu'elle a *échoué* en cela. Là où la *science* a *échoué*, vous pouvez faire ce que vous voulez grâce au pouvoir du *silence*. Par conséquent, augmentez la vitesse de l'âme par le pouvoir du silence. En utilisant ce pouvoir, vous pouvez vous transformer vous-même, transformer l'attitude de quelqu'un, transformer l'atmosphère et devenir un transformateur du monde. Le signe qui révèle la grande vitesse de l'âme est la concrétisation immédiate de vos pensées.

Devise: Soyez miséricordieux et coopératifs envers le Donneur d'Enseignements.

*** OM SHANTI ***